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54

Святослав Кожедуб
22.05.2002
177 см / 63 кг

22

Павел Долгов 
16.08.1996
188 см / 80 кг
@dolgov_92

19

Владислав Руденко
15.03.1996
189 см / 75 кг
@rudenko_v

9

Александр Хохлачев
08.05.1997
182 см / 76 кг
@khokhlachev_8

7

Олег Козаченко
18.06.2004
184 cм / 67 кг

99

Никита Колдунов
19.04.2000
178 см / 71 кг
@ni_junior 

94

Эльдияр
Зарыпбеков
14.09.2001
186 см / 79 кг
@edooo_7

77

Акаки Кварацхелия
20.01.2003
183 см / 67 кг 

59

Иван Бутовченко
26.02.2004
180 см / 74 кг
@butovchenko

71

Олег Николаев
21.05.1998
179 см / 67 кг
@nikolaevv18

18

Антон Терехов
30.01.1998
178 см / 76 кг
@tereh77

11

Давид Папикян
08.07.2001
182 см / 74 кг
@papikyandavid11

17

Даур Квеквескири
07.02.1998
174 см / 70 кг
@kvekveskiri_daur

10

Дмитрий Садов
21.03.1997
185 см / 82 кг
@saddima45

8

63

Александр
Нестеров
24.03.2000
@nesterov60_

84

Андрей Ивашин
30.06.1999
191 см / 76 кг
@ivashin1

Евгений Назаров
07.04.1997
193 см / 76 кг
@nazarovevgeniii

88

Дмитрий Щербань
22.09.2002
185 см / 74 кг

46

Дмитрий Пивоваров
21.03.2000
180 см / 77 кг 
@_d.i.m.a_32

32

Никита Кармаев
17.07.2000
191 см / 77 кг
@n.karmaev

44

Камиль Ибрагимов
27.03.1997
186 см / 82 кг
@kama_mer

3

Илья Детенышев
23.01.2003
182 см / 77 кг
@detenyshev_4

4

Иван Сорочинский
18.04.2006
185 см / 73 кг
@sorocinskijivan

96

Богдан Москвичев
30.04.2004
193 см / 73 кг
@moskv1chev__

1

Сергей Резниченко
02.04.2005 
192 см / 73 кг 
@reznichko_001

30

Данила Боков
09.08.2002
185 см / 78 кг
@bokov16

45

Артем Козырев | Массажист
Александр Курсеков | Администратор

Персонал: 
Владимир Хохлов | Спортивный врач
Ольга Дойчева | Главный врач

Дмитрий
Пятибратов
главный тренер
24.05.1976

Сергей
Первушин
тренер
29.03.1970

Александр
Чихрадзе
тренер вратарей
17.08.1975

Артур Шахназаров
тренер по
физподготовке
14.05.1984

СОСТАВ КОМАНДЫ
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ПОЛЕТ СТАИ

Боков Данила
Ибрагимов Камиль
Николаев Олег
Ивашин Андрей
Кармаев Никита
Садов Дмитрий
Долгов Павел
Ивашин Андрей
Хохлачев Александр
Кожедуб Святослав
Зарыпбеков Эльдияр
Терехов Антон

270
270
270
270
270
266
262
255
251

225
180
156

КОЛИЧЕСТВО
МИНУТ

Садов Дмитрий х2

АССИСТЕНТЫ
Долгов Павел
Кожедуб Святослав

х1
х1

БОМБАРДИРЫ

12:00
Уфа – Велес

13:00
Новосибирск – Муром

15:00
Ротор – Металлург

16:00
Краснодар-2 – Родина-2

17:00
Чайка – Челябинск

РАСПИСАНИЕ
5-ГО ТУРА
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Челябинск

Чайка

Уфа

Новосибирск

Краснодар-2
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ОМПНВИ

ТАБЛИЦА

1-Й ТУР 03.03.2024 ЧАЙКА – НОВОСИБИРСК 0:0

2-Й ТУР 10.03.2024 УФА – ЧАЙКА 2:2

3-Й ТУР 18.03.2024 ЧАЙКА – ВЕЛЕС 1 : 0

4-Й ТУР 24.03.2024 МУРОМ – ЧАЙКА ПЕРЕНОС

7-Й ТУР 07.04.2024 ЧАЙКА – КРАСНОДАР-2 – : –

8-Й ТУР 14.04.2024 РОТОР – ЧАЙКА – : –

6-Й ТУР 03.04.2024 МЕТАЛЛУРГ – ЧАЙКА – : –

5-Й ТУР 30.03.2024 ЧАЙКА – ЧЕЛЯБИНСК – : –

11-Й ТУР 28.04.2024 ВЕЛЕС – ЧАЙКА – : –

15-Й ТУР 19.05.2024 КРАСНОДАР-2 – ЧАЙКА – : –

12-Й ТУР 05.05.2024 ЧАЙКА – МУРОМ – : –

16-Й ТУР 26.05.2024 ЧАЙКА – РОТОР – : –

10-Й ТУР 24.04.2024 ЧАЙКА – УФА – : –

14-Й ТУР 15.05.2024 ЧАЙКА – МЕТАЛЛУРГ – : –

9-Й ТУР 20.04.2024 РОДИНА-2 – ЧАЙКА – : –

17-Й ТУР 01.06.2024 ЧАЙКА – РОДИНА-2 – : –

18-Й ТУР 08.06.2024 НОВОСИБИРСК – ЧАЙКА – : –

13-Й ТУР 11.05.2024 ЧЕЛЯБИНСК – ЧАЙКА – : –

КАЛЕНДАРЬ
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НОВОСТИ КОМАНДЫ
Игорь Гончаров – генеральный
директор ФК «Чайка»

Эльдияр Зарыпбеков сыграл
за Кыргызстан в отборе к ЧМ-2026

Богдан Москвичев помог сборной
России обыграть Уругвай

Матвей Тороп отдал две голевые передачи в 
матче сборной России U-17 против «Црвены 
Звезды»

Матч «Муром» - «Чайка» перенесен

Игорь Валерьевич родился 1 января 
1971 года.

Мастер спорта по мини-футболу. 
Обладатель серебряных медалей 
чемпионата России в составе 
«Норильского никеля».

Работал на руководящих должностях 
в управлении экономической 
безопасности и противодействия 
коррупции Главного управления 
Министерства внутренних дел по 
Ростовской области.

Дальнейшую трудовую деятельность 
осуществлял в группе компаний 
«Чайка».

– Спасибо президенту клуба Андрею 
Ивановичу Чайка за доверие. Приложу 

все усилия, чтобы помочь нашей 
команде бороться за высокие места 
и решить все поставленные задачи, - 
прокомментировал свое назначение 
Игорь Гончаров.

21 марта национальная сборная 
Кыргызстана провела матч 
отборочного раунда к Чемпионату 
мира 2026 года против Тайваня. 
Матч 3-го тура отбора состоялся на 
стадионе «Наньцзы» в городе Гаосюн 
и завершился победой команды 
Кыргызстана со счетом 2:0. Причем, 
гости с 24-й минуты встречи играли 
в меньшинстве. Эльдияр Зарыпбеков 
вышел в стартовом составе и был 
заменен уже в добавленное арбитром 
время.

В ночь с 21 на 22 марта в Монтевидео 
состоялся товарищеский матч между 
молодежными сборными России и 
Уругвая. Встреча на стадионе «Луис 
Франсини» завершилась победой 
нашей «молодежки» со счетом 1:0, в 
воротах все 90 минут провел Богдан 
Москвичев. 

Молодежная сборная Уругвая - 
действующий чемпион мира. В 
июне 2023 года южноамериканцы в 
финале турнира обыграли сборную 

Италии со счетом 1:0 и впервые в 
истории завоевали золотые медали 
молодежного ЧМ.

25 марта в Белграде на стадионе 
«Синджелич» состоялся товарищеский 
матч юношеской сборной России, 
составленной из игроков 2007 года 
рождения, с воспитанниками ФК 
«Црвена Звезда». Соперники были 
старше. Против команды Андрея 
Аксёнова играли футболисты 2005-
2006 годов рождения. Встреча 
завершилась крупной победой хозяев 
— 5:1. Матвей Тороп в этом матче вышел 
на поле в стартовом составе и был 
заменён на 69-й минуте.

22 марта в Белграде проходил первый 
спарринг нашей юношеской сборной 
с воспитанниками ФК «Црвена 
Звезда». В поединке на стадионе 
БАСК россияне разгромили хозяев 
со счётом 10:4. Соперниками команды 
Андрея Аксёнова несколькими днями 
ранее были футболисты 2005-2007 
годов рождения. Матвей Тороп вышел 
на замену сразу после перерыва, 
отыграл весь второй тайм и сделал две 
результативные передачи.

В связи с трагическими событиями, произошедшими 22 марта на территории 
Московской области, по решению РФС все матчи 4-го тура LEON-Второй 
лиги А будут перенесены на резервные дни. О новых датах будет сообщено 
дополнительно.

Мы выражаем свои соболезнования и поддержку родным и близким пострадавших 
в ходе трагических событий в «Крокус Сити Холл».
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– уже больше на поле. Для меня это 
был стресс, таких нагрузок никогда не 
испытывал. 

В «Краснодаре» так было устроено, 
что каждую пятницу ты ждешь ответ, 
оставляют тебя или нет. Каждая неделя 
– как последняя. И вот я ждал этой 
пятницы. Прошло три недели, месяц. 
Потом четыре месяца. Люди вокруг 
меняются, текучка сумасшедшая, а я 
никак не могу понять свое будущее. 
Никакой конкретики. Нервная система 
на пределе. В итоге проходит уже почти 
полгода, у нас двусторонняя игра и 
на нее приходит Сергей Николаевич 
Галицкий. Начинается матч и вдруг в один 
момент слышу его голос: «Назаров!». Он 
стоит с охраной на противоположном 
углу поля. Я не пойму, что мне делать: 
вообще-то идет атака на наши ворота, 
но и президенту как отказать? Ребята 
на поле подсказывают: «Назар, лучше 
беги к нему». Представляете картину: 
соперник на нашей половине поля, а 
человек дает рывок по диагонали через 
все поле в другую сторону (улыбается). 
Подхожу к нему: «Жень, прости, это моя 
ошибка, что мы так запоздали. Завтра 
зайди в офис, подпиши контракт». 
Приятный шок. 

«ГОТОВИЛСЯ ДЕБЮТИРОВАТЬ 
ЗА «КРАСНОДАР», КАК СНЯЛИ 
КОНОНОВА»

– «Краснодар» - прекрасный период 
в карьере, мое становление, как 
футболиста и человека, потому что 
чувствовал большую поддержку от 
Сергея Николаевича. Я был одним из 
первых, кто на постоянной основе 
тренировался с главной командой. 
А в то время был «золотой» состав: 
Гранквист, Перейра, Ари, Смолов, 
Измайлов, список можно продолжать. 
Давление огромное, ведь молодой, 
опыта нет вообще. Каждый день с ними 
тренируешься и видишь, как тяжело 
пробиться. Хоть Сергей Николаевич и 
называл меня «вторым Гранквистом», 
это был совсем другой уровень игроков, 
по сравнению даже с теми, которые 
собраны сейчас. Думаю, нынешнему 
«Краснодару» было бы очень тяжело 

с командой того образца. По подбору 
игроков, по интеллекту, по достижениям 
(регулярно играли в еврокубках) – 
считаю, тогда был самый лучший состав. 
Для меня это самые запоминающиеся 
времена. Очень тяжелые нагрузки, но 
мне это очень помогло в будущем. Я 
прошел «молодежку», «Краснодар-2» - 
большой опыт. Наставники менялись, но 
нас учили не привязываться к одному 
тренеру: ты должен быть индивидуален, 
как футболист и личность.   

Помню, как должен был дебютировать 
за «Краснодар». Главный тренер Олег 
Кононов сказал: «В выходные готовься». 
Я на крыльях, уже рассказал родителям, 
тренируюсь, жду шанса. И тут новость: 
Кононова снимают. Думаю: «Вот и 
дебютировал…» 

Запомнилась одна история. Приехал 
как-то за «молодежку» на двусторонку 
с основой. Сидим в раздевалке: 
они на сидениях, мы на рюкзаках, на 
чем придется. Общаемся, шутим, но 
негромко, все-таки к основе приехали. 
Федя Смолов заходит: «Да, ребята… Вы 
все, на кого я смотрю сейчас, вы все 
обязательно заиграете. Но не в этой 
команде» (улыбается). Хорошая фраза, 
запомнил ее.  

«В ЧЕХИИ ЗАПОМНИЛСЯ МЕНТАЛИТЕТ 
ИГРОКОВ» 

– Мне поступило предложение из 
Чехии, «Теплице» - команда премьер-
лиги. Курортный город, 100 километров 
от Праги. Пробыл там в аренде 
практически два сезона. Такие 
соперники, как пражские «Славия» 
или «Спарта», - это вообще другой 
уровень. После того, как они сыграли, 
допустим, против «Барселоны» с Месси 
в Лиге чемпионов, а в следующем туре 
чемпионата тебе выходить против них – 
испытываешь супер эмоции! 

Больше всего запомнился менталитет 
игроков. Я только приехал в Чехию, 
начинаем игру и на третьей минуте 
забиваем гол. Думаю: «О, здесь так 
легко! Отлично!». Потом становится 
1:1, затем 1:2, 1:3 проигрываем. У меня 
уже два инсульта случилось! Бегаю, 

«ГАЛИЦКИЙ ПРЕДЛОЖИЛ КОНТРАКТ 
ПРЯМО ВО ВРЕМЯ МАТЧА»

– Я не из какой-то богатой семьи, 
детство было непростым. С футболом 
у нас было тяжело – одно время не 
было даже команды на первенство 
края. Чтобы пробиться, шансов очень 
мало. Когда было лет 8-9, меня хотела 
забрать «Лада» (Тольятти), но родители 
не захотели отпускать. В один момент 
они приняли решение оставить работу. 
Отец, например, 20 лет работал в одном 
месте, у мамы тоже все было хорошо, 
то есть в семье все основательно. Мы 
переехали в Таганрог, папа очень долго 
находился без работы, но зато я имел 
возможность заниматься футболом. 
Очень благодарен отцу за то, что он 
решился тогда на этот шаг. 

Через полгода в Таганрог на игру 
приехали специалисты Академии 
имени Понедельника: Александр 
Веселинович и Сергей Зеликов. 
Пригласили в интернат в Ростов: мы там 
учились, питались, тренировались. В 
Академии я провел примерно семь лет. 

После этого позвонили селекционеры 
«Краснодара», и я поехал туда на 
просмотр. Помню, тогда удивился 
нагрузкам, потому что в Ростове у нас не 
было, например, тренажерного зала – 
только тренировки на поле. А там после 
первого дня, пройдя тестирование, я 
даже ложку не мог поднять. Честное 
слово, сижу, рука дрожит, ем борщ, а он 
из ложки выливается. Две тренировки в 
день: первая – индивидуальная, вторая 

Профайл
Нефтекумск правая Защитник

Евгений Назаров – о «Краснодаре», этапе 
карьеры в Чехии и коллективе в «Чайке».

                СКАЖЕТ ТРЕНЕР ВЫХОДИТЬ 
НА ПЯТЬ МИНУТ – БУДУ ВЫХОДИТЬ 
НА ПЯТЬ МИНУТ

ГЕРОЙ НОМЕРА

Чайка
2024 - н.в.

2 матча
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кричу, хочу выиграть! Я даже на 
тренировках ненавижу проигрывать, 
а они спокойные все, вообще не 
обращают внимания на мои эмоции, 
просто продолжают играть. 2:3, потом 
сравниваем 3:3, я как раз забиваю. В 
итоге 4:3 выигрываем и парни с теми 
же лицами просто садятся в автобус и 
уезжают. После этого я набрался опыта, 
понимал, что кричать – это не выход, 
нужно сохранять спокойствие. Это 
очень на меня повлияло. 

В декабре у меня заканчивался 
контракт с «Теплице», на меня вышла 
«Млада-Болеслав», где играл Николай 
Комличенко и оставил хороший 
след. В тот момент у меня случилась 
травма, в Чехии я был один и стало 
психологически очень тяжело. Я 
позвонил в «Краснодар» и попросил 
Арама Ардашевича (Фундукяна, - 
директора Академии) вернуть меня в 
Россию. «Жень, мы тебя всегда ждем 
и поддержим. Приезжай», - ответил 
он. Приехал на время в Краснодар и 
когда нужно было уезжать во «Младу-
Болеслав» (виза была в эти даты), 
случилось горе в семье – не стало 
старшего брата. Позвонил Сергею 
Николаевичу Галицкому, сказал, что 
хочу побыть с родными в этот тяжелый 
момент. Он советовал оставаться 
в Краснодаре. Рядом со мной не 
оказалось людей, которые бы мне 
подсказали, поддержали. И мне 
показалось, что если я перейду в СКА-
Хабаровск, улечу на другой конец 
страны, мне станет легче пережить 
случившееся. Отправился в Хабаровск, 
с Сергеем Юраном были хорошие 
отношения, но в конечном итоге понял, 
что совершил ошибку. Надо было 
прислушаться к Галицкому. 

Затем последовало предложение от 
«Богемианса» - тоже премьер-лига 
Чехии, команда находились высоко 
в таблице. Я принял решение уехать, 
подписал контракт в конце января, а 
затем началась специальная военная 
операция. Через посольство объявили, 
что на то, чтобы покинуть страну, у меня 
две недели. Тренер не хотел отпускать, 

но обстоятельства были против. 
Пришлось разорваться контракт и 
вернуться в Россию.  

«У НАС ПОДОБРАН ОЧЕНЬ ХОРОШИЙ 
КОЛЛЕКТИВ» 

Перешел в «Урарту» из Еревана, но 
за них провел буквально 2-3 игры – 
не сошлись характерами с главным 
тренером. 

Будучи в Армении на меня вышел 
грузинский клуб «Самгурали». Поехал 
туда, потренировался три дня, тренер 
на общекомандном собрании сказал, 
что, мол, этот человек будет с нами, 
завтра он проходит медобследование 
и подписывает контракт. Все 
обрадовались, похлопали, на 
следующий день я уже ехал в офис – 
и получаю звонок. Смысл такой, что 
контракт не может быть заключен, 
потому что я был заигран за «Урарту», а 
трансферное окно в Грузии закрылось. 
И опять четыре месяца без команды, 
опять стресс. В течение двух месяцев 
поддерживал форму с «Самгурали», 
потом на меня вышел «Амкал» из 
Медиалиги. Позвонили Толя Катрич с 
Германом: «Что ты там сидишь? Давай 
к нам». Поиграл за ребят, появилось 
предложение из Узбекистана – от 
«Динамо» (Самарканд). У команды была 
задача, за полгода мы не проиграли ни 
одного матча. Но в плане быта мне там 
было тяжело, и я захотел вернуться 
в Россию. На меня снова вышел 
«Амкал», но я хочу двигаться вперед в 
профессиональном футболе. Просто 
у меня другие приоритеты. Отец 
мечтает, чтобы я сыграл в российской 
Премьер-лиге. 

Подписав контракт с «Чайкой», я, по 
сути, все начинаю с чистого листа, со 
Второй лиги. Я этого не боюсь, мне 
наоборот нравится, это стимул, что-то 
новое для меня. Не витаешь где-то в 
облаках, а в такой же, как и все ребята, 
команде. И вместе с ними хочется 
добиться цели – пробиться в Первую 
лигу. Сейчас подобран очень хороший 
коллектив, амбициозный главный 
тренер, тренерский штаб. Чувствую 

огромнейшее желание решить задачу 
с «Чайкой».   

Дмитрий Анатольевич (Пятибратов, 
- прим. Авт.) видит меня на двух 
позициях: центрального защитника 
и опорного полузащитника. Конечно, 
ничего в этой команде нет по блату, 
все работают, доказывают. Кто на 
данном этапе лучший, тот и будет 
играть. С «Велесом» провел первый 
тайм, у меня была карточка, тренер 
решил не рисковать и заменил. 
Считаю, все правильно и по делу. 
Сначала занервничал – любой 
футболист хочет играть все 
90 минут – но мы с главным 
тренером поговорили, он 
успокоил, поддержал и 
сказал, что так было нужно. 
Дмитрию Анатольевичу 
полностью доверяю. 
Скажет выходить на пять 
минут – буду выходить на 
пять минут. Я сейчас хочу 
вернуться на тот уровень, где 
хочу быть, да и каждый, думаю, об 
этом мечтает. 

О ХОББИ 

– Мне нравится кататься на 
лошадях - конкур. В Таганроге 
есть отличный клуб, когда 
приезжаю к родителям, 
всегда посещаю. Есть люди, 
которые смотрят на огонь 
и успокаиваются, у меня 
так с лошадьми. Чувствую 
умиротворение. Конечно, это 
дорогое удовольствие - иметь 
свою лошадь, но, может, когда-
нибудь эта мечта исполнится.

О ТАТУИРОВКАХ

– У каждой моей татуировки есть 
история. Набивал их по разным 
причинам: отношение к семье, к 
себе, правила жизни, мотивация 
и так далее. Есть татуировка, 
которая посвящена старшему 
брату.  

О СОСЕДЕ ПО НОМЕРУ 

– На заездах живу в одном 

номере с Ильей Детенышевым. Меня 
в нем ничего не раздражает, Илюха 
классный парень, но пусть свой 
будильник переставит с семи утра 
на восемь (улыбается). Очень рано 

просыпается, он жаворонок. С 
Ильей прекрасно общаемся, 
постоянно шутим, смеемся, 
что-то обсуждаем. Думаю, 
у него есть будущее, как у 
футболиста.  

О ПЕСЧАНОКОПСКОМ 

           - В 
Песчанокопском 

д о с т а т о ч н о 
много людей 

ходят на 
ф у т б о л 

– это 
п р и я т н о 
удивило. 
П л ю с 

п р и е з ж а ю т 
из соседних 
населенных пунктов. 
В целом, атмосфера 
в селе приятная. 

Прекрасный отель, в 
который мы заезжаем 

перед матчами. 

С «Челябинском» 
должны выходить на 

поле и отталкиваться 
от своей игры, от того 

что запланировали, 
что тренируем. Обязаны 

сегодня забирать три очка!
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ВОПРОСЫ ОТ СОСЕДА ВОЛОНТЕРСКИЙ ЦЕНТР
Футбольный клуб «Чайка» открыл 
волонтерский центр в рамках нового 
проекта «100 часов волонтерства 
#ВСТАЕ», который реализуется 
совместно с отделом культуры, 
спорта и молодежи администрации 
Песчанокопского района.
В конференц-зале парк-отеля «Чайка» 
в Песчанокопском состоялась 
презентация клуба добровольцев. В 
зале собрались будущие волонтеры 
нашего клуба, перед которыми 
выступили зам. генерального директора 
по связям с общественностью ФК 
«Чайка» Максим Кадаев и начальник 
отдела культуры, спорта и молодежи 
Администрации Песчанокопского 
района Ксения Лунева. Ребятам 
рассказали о том, что значит быть 
волонтером, какие ценности разделяет 
футбольный клуб из Песчанокопского 
и с какими задачами им предстоит 
столкнуться.
После презентации будущие 
волонтеры отправились на экскурсию 
по стадиону, на которой они услышали 
историю про отца основателя клуба — 
Ивана Платоновича Чайка. Посетили 
раздевалку нашей команды, сделали 
общее победное фото, а также 
предстали в образе главного тренера 
команды в пресс-центре стадиона. 
В завершении экскурсии ребята 
вышли на поле, как самые настоящие 
футболисты.

Участие в клубе добровольцев 
«Чайки» имеет ряд привилегий для 
будущих студентов. За волонтерскую 
деятельность будут начисляться 
верифицированные часы, благодаря 
которым ребята смогут получить до 10 
дополнительных баллов к результатам 
ЕГЭ.

Волонтеры создают уютную атмосферу 
на стадионе, помогают болельщикам, 
участвуют в организации клубных 
мероприятий и многое другое. Если вы 
хотите стать частью большой и дружной 
команды, помочь своему любимому 
клубу и получить незабываемые 
впечатления — присоединяйтесь к 
нашей команде волонтеров!

Чтобы стать нашим волонтером, любому желающему нужно 
зарегистрироваться на портале Добро.ру и подать заявку 
на «100 часов волонтерства #ВСТАЕ».  

НАШ 12-Й ИГРОК — ЭТО ВЫ!

«Я не Барбер – я Казак»

На сборах и заездах перед матчами 
Олег Козаченко делит номер с Никитой 
Колдуновым. Мы попросили Никиту 
задать несколько вопросов Олегу. 

– Сложно ли на выезде? Слышали, что 
вам приходится таскать много вещей. 
– (Смеется) Сложно, конечно! Колдун 
меня всегда подкалывает, когда мне 
Сергеич (Александр Курсеков, - 
администратор команды, - прим. Авт.) 
дает сумку какую-нибудь или я помогаю 
Максимычу (Владимиру Хохлову, 
доктору команды, - прим. Авт.) «Опять 
ты. Опять тебя наградили», - говорит. 
Понимаю, что я самый младший в 
коллективе, и не против, чтобы помочь. 
Мне не тяжело. 
– Какие виды спорта вам близки, 
помимо футбола? Если теннис, то 
приходилось ли самому играть?
– Понимаю, к чему он (улыбается). Мне 
теннис нравится. Играли с Колдуном 
на сборе в Турции. Я просто второй раз 
в жизни ракетку держал, он говорил, 
что тоже, но, видимо, приноровился 
быстрее. Итог - 3:6, 3:6 я проиграл. 
Слежу за хоккеем. Когда наша сборная 
принимала участие в чемпионатах мира, 
все матчи смотрел. В КХЛ нравится 
«Металлург» (Магнитогорск). Любимый 
хоккеист? Это очевидно – Александр 
Овечкин. Жду, когда он побьет рекорд 
Гретцки. Ови осталось забить чуть 

больше 40 шайб. Думаю, за этот плюс 
еще два сезона, - должен побить. Очень 
ему этого желаю. 
– Какие цели ставите перед собой в 
чемпионате?
– Максимальные – выйти с командой 
в ФНЛ. Хочется играть, помогать на 
поле, забивать, отдавать. Цель – только 
побеждать. 
– Говорят, у вас есть задатки барбера.
– (Смеется). На сборах в Турции 
Колдун попросил меня его подстричь. 
Я, понятное дело, не специалист, но 
мне понравилось, как это сделал. Тем 
более, для первого раза. Ему вроде 
тоже. Заходим в массажку, пацаны и 
все, кто там были, затравили: «Колдун! 
Тебя будто топором рубанули, чему 
ты радуешься?». Потом его уже наш 
видеооператор Виталий Анатольевич 
(Незнамов, - прим. Авт.) достриг – и 
вообще нормально стало. 
– Теперь у вас в команде прозвище 
Барбер?
– Нет. Я Казак (улыбается)
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ФАН-КЛУБ
«Чайка» будет мотивировать ребят на занятия 
футболом

Продолжаем развивать социальный 
проект по открытию официальных фан-
клубов в школах Песчанокопского 
района. 
Футбольный клуб «Чайка» продолжает 
развивать социальный проект по 
открытию школьных фан-клубов в 
Песчанокопском районе. На днях 
представители клуба посетили два 
средних образовательных учреждения: 
школу №22 в селе Жуковском и школу 
№38 в селе Рассыпном. 
В церемонии открытия фан-клубов 
принимали участие футболисты 
Академии им. И.П. Чайка – 
представители своих команд в 
федеральной Юношеской футбольной 
лиге: Даниил Левко (2007 г.р.), Дмитрий 
Пензенко (2008 г.р.) и Эдгар Саакян 
(2009 г.р.)  

Школьники и учителя подготовили 
к приезду гостей большую 
развлекательную программу: с гимном 
ФК «Чайка», кричалками в поддержку 
команды, а также стихами, коллективным 
пением и даже караваем. Настоящее 
южное гостеприимство! 
Юные футболисты презентовали 
каждой школе специальный стенд ФК 
«Чайка», который отражает историю 
клуба и актуальную информацию о 
команде. 
По окончании официальной части 
программа продолжилась в 
спортзалах. Там Даниил Левко, Дмитрий 
Пензенко и Эдгар Саакян вместе 
со школьниками провели эстафеты, 
мастер-класс, дружеский футбольный 
матч и сфотографировались на память. 
Открытие школьных фан-клубов в 
Жуковском и Рассыпном подарило 
юным любителям футбола заряд 
бодрости и хорошего настроения. 
Встретимся на матчах «Чайки», друзья!

«Школьный фан-клуб» — это сообщество 
школьников, объединенное общим 
интересом к футбольному клубу «Чайка». 
В рамках фан-клубов проводятся 
тренировки и соревнования, 
популяризующие футбол и здоровый 
образ жизни в Песчанокопском 
районе. Кроме того, фан-клубы 
станут площадкой для проведения 
социальных и культурных мероприятий, 
которые помогут детям получить 
новые знания и навыки, а также найти 
единомышленников и друзей среди 
нового поколения юных болельщиков 
«Чайки».
В рамках социального проекта ФК 
«Чайка» в Песчанокопском районе 
открыты шесть школьных фан-клубов 
для юных любителей футбола: 
Песчанокопское – школа №1 им. Г.В. 
Алисова, школа №2
Красная Поляна – школа №32 им. М.Г. 
Владимирова 
Развильное – школа №9
Жуковское – школа №22
Рассыпное – школа №38

Елена Телятник, заместитель директо-
ра по воспитательной работе школы 
№38 села Рассыпное: 

– Очень рады, что присоединились к 
числу школ Песчанокопского района, 
где созданы фан-клубы футбольно-
го клуба «Чайка». Ребята у нас любят 
спорт, теперь «Чайка» будет мотивиро-
вать ребят на занятия футболом! 

Максим Кадаев, 
зам. генерального директора по 
связям с общественностью ФК 
«Чайка»:

– Проект ФК «Чайка» «Школьный фан-
клуб» активно развивается и находит 
широкий отклик у юных любителей 
футбола. Посещая школы, мы знако-
мим ребят с клубом, его историей, они 
получают возможность пообщаться с 
футболистами, выйти с ними на одно 
поле, а некоторые – просто открыть 
для себя футбол. А значит, болельщи-
ков у нашего клуба станет еще больше! 
Ребятам и учителям большое спасибо 
за гостеприимство! Очень приятно 
было оказаться в такой позитивной 
атмосфере!  

Инна Егорова, заместитель 
директора по воспитательной работе 
школы №22 села Жуковское:

– Для нашей школы открытие фан-клуба 
«Чайка» - большое событие. У нас ре-
бята любят футбол: 35 человек занима-
ются в кружке для начальных классов, 
еще 15 – в секции для старшеклассни-
ков от ДЮСШ. Сегодняшнее событие 
сближает ребят с футбольным клубом 
«Чайка» и очень надеемся, что наша 
связь будет развиваться дальше.
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Вратарь «Чайки» Данила Боков 
рассказал о своем увлечении 
официальному блогу МЕЛБЕТ-Первой 
лиги на sports.ru 
– Хоккеем увлекался с самого детства, 
когда с папой (Максим Боков, в 
прошлом футболист «Зенита» и ЦСКА, - 
прим. Авт.) выходили играть на коробку: 
я в коньках, он в валенках (улыбается), 
– рассказал Данила пресс-службе 
«Чайки». Мне очень нравилась игра и 
всегда хотелось выйти на лед в полной 
экипировке. Это удалось благодаря 
молодому человеку моей сестры – 
Александру. Он сам катается, много мне 
рассказывал, как у них все устроено и 
однажды поставил перед фактом: «Все, 
Даня, в понедельник и четверг ты на 
льду». 
В первый раз был сильно скован, 
но ребята мне всячески помогали 
– посвящали в хитрости и тонкости 
игры. В хоккее больше всего нравится 
ощущение скорости и нестандартные 
действия с шайбой. Это прям супер! 
Спасибо Александру за возможность 
погрузиться в новый вид спорта!
Учиться кататься на коньках особо не 
пришлось: сестра в детстве поставила 
меня на ролики, с трех-четырех лет я 

уже классно гонял. Не могу сказать, 
что очень хорошо владею клюшкой, но 
что-то умею. В этом мне помогал отец, 
знакомые и друзья, которые занимаются 
хоккеем.  
Играю в ледовом дворце в Зеленограде 
дважды в неделю по полтора часа. В 
отпуске выходил на лед часто, сейчас, 
понятное дело, нет такой возможности. 
У нас собраны представители разных 
сфер: юристы, бизнесмены. Ребята 
рассказывали, что в команде катается 
известный комик Виктор Комаров, 
но я с ним не пересекался. Видимо, 
графики у нас разные (улыбается). Из 
футболистов я один в нашей компании.  
Моя позиция - защитник. Очень хотелось 
попробовать себя на позиции вратаря, 
но нет формы и техника катания пока 
еще не на должном уровне. В защите 
спокойненько стою на синей линии, 
на пятачке обороняюсь (улыбается). У 
нас стиль максимально любительский: 
скорости невысокие, играем без 
силовых приемов. Если силовой – 
сразу буллит. В общем, катаемся без 
фанатизма. 
В игре стараюсь много двигаться, 
нагрузка выпадает приличная. Поэтому 
важно после матчей хорошо покушать. 
Баня? Это было бы вообще здорово, но 
пока нет такой традиции. 
На профессиональном уровне 
переживаю за ЦСКА. Начиная с 
зимнего отпуска, регулярно слежу за 
Континентальной хоккейной лигой, 
когда есть возможность, смотрю матчи 
«армейцев». 
Если пофантазировать, было бы 
интересно выйти на лед вместе с 
кем-нибудь из звезд: Александром 
Овечкиным, Евгением Малкиным, 
Ильей Ковальчуком, Кириллом 
Капризовым. Побросать по воротам 
Сергею Бобровскому. Кто знает, может, 
когда-нибудь представится такая 
возможность (улыбается). 

УВЛЕЧЕНИЯ
«Было бы здорово однажды выйти на лед 
вместе с Овечкиным!»

Сезон 2023 года начался для челябинцев не 
слишком удачно. Расставшись в середине июня 
с Виктором Булатовым, нового главного тренера 
– Виталия Панова - команда получила 7 июля, а 16-
го ей уже предстояло стартовать в чемпионате. 
Прогнозируемо, что первая половина сезона 
получилась для команды непростой: длительное 
время уральцы оставались в «красной» зоне 
таблицы, рискуя вылететь во Вторую лигу Б. 

Между тем, к концу «переходного» сезона 
«Челябинск» выправил положение, пробился в 
число лидеров и претендовал на выход в «золото». 
Задача была решена в последнем туре. Челябинцы 
проиграли «Амкару», однако, в параллельной 
встрече курский «Авангард» уступил «Чертаново». 
В результате, «Челябинск» остался на четвертом 
месте в таблице и завоевал право выступать в 
«золоте». 

СОПЕРНИК
«Челябинск» 

Год основания

Стадион

Цвета клуба

Результаты последних матчей

Путь к «золоту» 

Главный тренер

Ориентировочный 
стартовый состав

Лучшие результаты

«Центральный» (15 000)

Белый / синий

1-й тур. 3.03.2024. «Челябинск» - «Родина-2» (Гор-
бачик, 56, Бахтияров, 71, с пенальти – Захаров, 77)
2-й тур. 10.03.2024. «Челябинск» - «Металлург» - 
1:0 (Мацхарашвили, 72)

Виталий Панов

2-е место (Вторая лига, 
дивизион Б, группа 4, се-
зон-2019/2020)
3-е место (Вторая лига, 
дивизион Б, группа 4, се-
зон-2020/2021)
2-е место (Вторая лига, 
дивизион Б, группа 4, се-
зон-2021/2022)
4-е место (Вторая лига, 
дивизион Б, группа 4, се-
зон-2022/2023)

1977

1918



Главный арбитр:
Герман Коваленко (Казань) 

Ассистенты:
Виктор Медведев (Москва)
Альмир Хатмуллин (Московская область) 

Резервный судья: 
Кирилл Широких (Песчанокопское)

Инспектор: 
Хыйса Алиев (Кисловодск)

Даниил Веселов

Герман Основ

Виктор Курышев

Илья Миронов

Алексей Померко

Рустам Вазитдинов

Никита Мацхарашвили

Александр Носов 

Максим Ширяев 

Денис Покотыло 

Станислав Библик 

Денис Пушкарев 

Василий Палкин 

Акмаль Бахтияров 

Валерий Горбачик 

Владимир Задирака 

Роман Косянчук 

Никита Першин 

Владислав Анисимов 

Ян Казаев 

Алексей Никитенков

Александр Пашков 

Леонид Герчиков 

Данила Козлов 

Олег Новиков

1

2

3

4

5

7

10

11

12

19

20

25

27

29

33

35

37

46

52

53

63

67

68

69

72

Богдан Москвичев

Камиль Ибрагимов 

Илья Детенышев 

Александр Хохлачев 

Дмитрий Садов 

Владислав Руденко 

Даур Квеквескири 

Антон Терехов 

Давид Папикян 

Олег Николаев 

Павел Долгов 

Святослав Кожедуб

Сергей Резниченко 

Дмитрий Пивоваров 

Никита Кармаев 

Данила Боков

Дмитрий Щербань

Акаки Кварацхелия 

Александр Нестеров 

Иван Бутовченко

Денис Кондрашенко 

Эльдияр Зарыпбеков 

Андрей Ивашин 

Евгений Назаров 

Никита Колдунов 

Иван Сорочинский

Матвей Тороп

Олег Козаченко 

1

3

4

7

8

9

10

11

17

18

19

22

30

32

44

45

46

59

63

71

70

77

84

88

94

96

97

99
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Стадион им. И. П. Чайка


